



MICHOACÁN

Adán López ofrece apoyos en la Meseta Purépecha

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
esanchez@gmm.com.mx

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, realizó una gira de trabajo por la llamada meseta purépecha en Michoacán para reunirse con integrantes de las comunidades indígenas, quienes le expresaron diversas problemáticas y solicitan su intermediación para resolverlas.

En Paracho, el funcionario junto al gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el subsecretario de Desarrollo Democrático, Participación Social y Asuntos Religiosos, Cesar Yañez, así como el exgobernador y hoy diputado de Morena, Leonel Godoy, desayunó las tradicionales carnitas michoacanas en el puesto *El Pony*, ubicado dentro del mercado municipal.

Ya en el encuentro, el funcionario federal se comprometió ante los pobladores a gestionar la reapertura de una clínica del IMSS que se encuentra abandonada y que resulta necesaria para las familias de esta región.

“Asuntos como este he convenido con el gobernador empezarlos a atender de inmediato y que a más tardar en 10 días vendrá personal del Insabi para que en tanto se termina de integrar la propuesta del IMSS Bienestar que será finalmente administre la clínica en cuestión podamos de manera inmediata empezar a funcionar de manera adecuada, que haya medicamentos y médicos” dijo

EL DATO

Ofrecimiento

López Hernández dijo que buscará acelerar el cumplimiento de la recomendación por violaciones graves contra la comunidad Arantepacua.